

## Le retour des vendeurs de fruits et légumes

Un consommateur de la région parisienne témoigne (*message du 3 novembre 2016*):

*« Des vendeurs de pommes de terre, d'oignons, d'échalotes et de pommes sont passés dans ma rue et j'ai acheté 25 kilos de pommes de terre (1,60 € le kg) et 16 kilos de pommes (2,50 € le kg).*

*Or, les pommes de terre qui semblaient très belles de l'extérieur sont toutes tâchées et abimées de l'intérieur. Je sais d'avance qu'elles ne se garderont pas. J'ai déjà jeté une partie d'entre elles.*

*Quant aux pommes, idem : elles ont une couleur et une texture de pommes gelées.*

*J'ai cherché sur internet : la société n'existe pas, le numéro SIRET non plus. »*

Dans les années 2013 et 2014, les pratiques de ces vendeurs de fruits et légumes à domicile avaient provoqué de nombreuses réclamations auprès du Réseau anti-arnaques. Puis, le phénomène semblait s'être atténué.

Le consommateur a tout avantage à privilégier les négociants locaux et ne pas se laisser embobiner par des beaux parleurs qui ne cherchent qu'à caser au prix fort des produits de qualité médiocre.

**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :  
**Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir**  
BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex  
([contact@arnaques-infos.org](mailto:contact@arnaques-infos.org)) - Site : [www.arnaques-infos.org](http://www.arnaques-infos.org)  
SIRET : 503 805 657 00031  
Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.  
Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**

